

Jagdgebrauchshundeverein Würzburg und Umgebung e.V.
Martin Fischer
Rottenbauerer Grund 12
97084 Würzburg

Im Dezember 2022

Verehrte Mitglieder und Freunde des Jagdgebrauchshundevereins,

unser Verein hat in jeder Hinsicht ein turbulentes Jahr hinter sich gebracht. Nachdem endlich im Januar und Februar die Coronamaßnahmen größtenteils aufgehoben wurden, glaubten wir wieder in normale Fahrwasser zu gelangen.

Die Hauptversammlung am 05. Juli 2022 hat uns eines Besseren belehrt. Leider sind die beiden Vorsitzenden Manfred Stütz und Jens Bukowsky während dieser Versammlung von ihren Posten zurückgetreten. Ich möchte weder eine Bewertung noch eine Beschreibung dieser Situation wiedergeben. Manfred Stütz und Jens Bukowsky haben 5 Jahre die Geschicke des Vereins zum Vorteil des Vereins geleitet. Während dieser Zeit wurden der Umbau des Hundehofs und die Neuverpachtung, auch mit Hilfe vieler freiwilliger Helfer, vorangetrieben und überaus erfolgreich erledigt.

Am 8. August 2022 wurde von Herrn Stütz eine Versammlung anberaumt, mit dem einzigen Tagesordnungspunkt: Neuwahl eines Vorstandes und dessen Stellvertreter.

Nach längeren Gesprächen mit den nicht zurück getretenen Mitgliedern der verbliebenen Vorstandschaft und den Hauptunterstützern des Vereins haben Dirk Otter und ich uns bereit erklärt, für die Vorstandsposten zur Verfügung zu stehen. Die Wahl verlief sachlich und wir wurden einstimmig gewählt.

Einige Mitglieder erklärten sich bereit, die Homepage des Vereins neu zu bearbeiten und zu gestalten. Vielen Dank für die geleistete Arbeit!

Die Vorbereitungslehrgänge liefen normal weiter. Die Prüfungsergebnisse von HZP und VGP haben gezeigt, dass auch in diesem Jahr sehr gute Arbeit geleistet wurde. Ende Oktober 2022 wurde mit der Verbandsschweißprüfung, die ebenfalls wieder hervorragend organisiert war, das laufende Prüfungsjahr beendet.

Leider läuft nicht immer alles glatt. Ende September war die Wasserpumpe defekt, die aus dem hauseigenen Brunnen die Wasserversorgung des Hundehofes gewährleistet. Eine Reparatur dieser Pumpe wäre unwirtschaftlich gewesen. Helmut Kredel und ich konnten eine Firma gewinnen, die uns nach 14- tägiger Wartezeit eine neue Pumpe installierte. Die Kosten hierfür waren nicht unerheblich.

Um unsere monatlichen Treffen wieder neu zu beleben, haben wir für einen Vortrag den Tierarzt Dr. Martin Rumpel gewinnen können. Thema des Abends war die Erstversorgung des Jagdhundes bei diversen Verletzungen.

Für das abgelaufene Jagd- und Prüfungsjahr möchte ich mich bei allen Revierinhabern, die ihre Reviere zur Verfügung stellten, herzlich bedanken.

Bedanken möchte ich mich auch bei allen ehrenamtlichen Mitgliedern, die ihre Freizeit der Hundesache widmen, am Hundehof und insgesamt für den Verein tätig sind.

Vorausschauend für das Jahr 2023:

Die Vereinsarbeit beginnt mit der Bringtreueprüfung am 4. Februar 2023 in Guttenberg. Des Weiteren ist in Zusammenarbeit mit dem SCL eine Richterschulung am 25. Februar 2023 in Gollhofen geplant. Die Prüfungstermine für das Jahr 2023 liegen diesem Schreiben bei.

Die Jahreshauptversammlung findet am 7. März 2023 in Giebelstadt statt.

Auf dem Programm stehen Neuwahlen, der gesamten Vorstandschaft. Hildegard Kredel, die 30 Jahre als Schriftführerin und Kassiererin tätig war, wird auf eigenen Wunsch aus der Vorstandschaft austreten.

Wir bitten jedes Mitglied unseres Vereins sich zu überlegen, wie er/sie sich positiv in den Verein einbringen bzw. den Verein mit voranbringen kann.

Im Namen der gesamten Vorstandschaft wünsche ich Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.

Martin Fischer
1. Vorstand

